

大勢集つた運動会 残念ながら七位でした

輝いている
ゆりの木団地

十月十日体育の日に区民運動会があり

参加者多数のうち天候にも恵まれ、みんな和気あいあい自分で好きな種目に参加して楽しく過ごしました。特にゆりの木団地の人達の足の速さはビカ一、カモシカのように見ている私達の目前を走り去っていきました。男女共にリレーは上位入賞、これが点数になれば一位まちがいなしでした。

これが点数になれば一位まちがいなしでした。男女共にリレーは上位入賞、速さはビカ一、カモシカのように見ている私達の目前を走り去っていきました。男女共にリレーは上位入賞、これが点数になれば一位まちがいなしでした。



初めて参加した区民運動会

六年 小田 啓介

ぼくは、初めてこの運動会に参加しました。特にゆりの木団地は中学生がいなかつたので、中学生の部で走ることになりました。当然相手は中学生、ぼくだけが小学生でした。

いつまでも少年の
気持ちを忘れずに

二年前にこの団地に越してきて二度目の運動会。それまでは他の町会で出場していました。毎年、この時期になるとワクワクするのは、私だけでしょうか。間違いなく、体育会系のうちの家族は、そうだと思ひます。

「商品稼び」「運動会荒らし」とまで、汚名(?)をさせられたらどうが、こればかりは土壇場になつてみないとわかりません。運動会はそこがおもしろいところである。運動会が終われば「一年が終わつた」なつてしましました。でも、みんなが一生懸命やつてくれたと思うと、七位という結果は、大満足です。私は、改めて、「運動会つていいな」と思いました。中学生になつてもぜひ参加させてもらいたいと思います。

まず、ぼくの出番は徒競走でした。ゆり北チームは中学生がいなかつたので、中学生の部で走ることになりました。当然相手は中学生、ぼくだけが小学生でした。



ぼくは五位だと思ひ込んでアクトコースにかまえてしまいました。バトンが渡され、一人でも多くぬかそうと一生懸命走りました。

第三コーナーの手前で一人ぬかすことができ、三位でバトンを渡しました。次の人も一人ぬき、最後まで二位を守りぬきました。この運動会に参加して思ったことは、まったく知らない人とも一つの目標に向かって心を合わせなければ思つた以上に力が出せるということです。また来年も今年以上に力をつけて参加し優勝に向けてがんばりたいと思います。

私は、初めて町内会の運動会に参加しました。始めは、イヤイヤながらついていきましたが、どんどん種目をやるごとに楽しくなりました。小・中・高・大人の人たちにまじつてやるなんてちょっとイヤでしたが、みんなががんばっているのを見ると、私もがんばらなくちゃ、と思いました。

去年は、六位だったので、今度はぜつたいに優勝するぞ、と思ったの

ですが、今年は、一つおちて七位になつてしましました。でも、みんなが一生懸命やつてくれたと思うと、

みんなががんばっているのを見ると、

私もがんばらなくちゃ、と思いま

した。

去年は、六位だったので、今度は

ぜつたいに優勝するぞ、と思ったの

ですが、今年は、一つおちて七位になつてしましました。でも、みんなが一生懸命やつてくれたと思うと、

みんなががんばっているのを見ると、

私もがんばらなくちゃ、と思いま